

Compte rendu d'un stage du 1 et 2 septembre 2018

Ancien cavalier, j'ai acquis un adorable âne normand attelé bien éduqué et je n'ai pas voulu moi, être le mal éduqué et détruire l'acquis de Boisymon, mon âne (un âne n'oublie jamais)

D'où le stage à Villotran chez ANENA.

Par une magnifique journée d'automne (frais le matin chaud l'après -midi) je fus accueilli chaleureusement par Gérard MARTIN avec début immédiat de la formation théorique suivie de la pratique sur le terrain (très bien tondu) Menant ASTRO, le tout sur la surveillance attentive de Gérard.



J'ai rencontré un homme passionné par son travail d'éducateur d'ânes et d'humains le tout avec beaucoup de pédagogie et de patience (lesquels sont les plus doués à comprendre et à mémoriser ?)

Le second jour reprise de dressage et de maniabilité, imparfaite bien sur, mais moi qui ne connaissais rien 24h avant !



Gérard aime les ânes et les hommes, il a un talent remarquable d'enseignant et c'est avec beaucoup de respect que je le remercie.

Philippe HURIER